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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  80  del 21.07.2015 

Da inviare a: 

� Sindaco 

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
- Piano delle Opere Triennali 

- Convocata ing. Parrino E.A. 

- Sala Giunta 

 
 

Note:  
Seduta rinviata alle ore 10:00 per mancanza di numero legale 

 

 
 
L’anno duemilaquindici il giorno ventuno del mese di luglio alle ore 

09.00, si è riunita la Terza Commissione Consiliare con l’intervento dei 

signori: 

 
                                                                                                     Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria X /// /// /// 10:20 11:00 

V.Presidente Dara Francesco X /// 9:00 9:10 10:00 10:40 

Componente Nicolosi Antonino X  /// 9:00 9:10 10:00 10:10 

Componente Caldarella Ignazio X /// 9:00 9:10 10:00 11:00 

Componente Ferrarella Francesco X /// /// /// 10:00 10:45 

Componente Intravaia Gaetano /// x /// /// /// /// 

Componente Ruisi Mauro /// x /// /// /// /// 

 
 

Presidenza del VICE PRESIDENTE consigliere DARA FRANCESCO che accertata 

la mancanza del numero legale ai sensi dell’art. 17 del Regolamento del 

Consiglio Comunale e dell’art. 30 della L.R. 9/1986 e s.m.i. sospende e 

rinvia la seduta alle ore 10:00.  

La seduta di prosecuzione avrà inizio, con quorum strutturale ridotto ad 

un terzo dei componenti (tre), decorsa l’ora di sospensione iniziale. 
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Presidenza del VICE PRESIDENTE consigliere DARA FRANCESCO. 

Alle ore 10:00 dopo l’ora di sospensione sono presenti i consiglieri  

NICOLOSI, CALDARELLA, FERRARELLA. 

 

IL VICE PRESIDENTE constatato il quorum strutturale dichiara aperta la  

seduta  e  propone  di passare  alla  trattazione del primo punto 

all'ordine  del giorno  recante “Piano delle Opere Triennali”. 

Presente in audizione il geom. BASTONE NUNZIO. 

IL VICE PRESIDENTE dopo avere dato il benvenuto agli intervenuti da la 

parola nell'ordine a coloro  che  ne hanno fatto richiesta. 

 

Con l’ausilio del geom. BASTONE si inizia ad analizzare voce per voce il 

Programma Triennale delle Opere Pubbliche 2015/2017. 

 

Il geom. BASTONE legge le varie priorità e voci con gli interventi 

previsti dal piano. 

 

Il cons. NICOLOSI esce alle ore 10:10 

 

A questo punto si apre una discussione sul tema. 

 

Il cons. CALDARELLA chiede di potere acquisire copia del piano di modo 

che la Commissione tutta possa lavorare in anticipo analizzando le 

stesse priorità e voci previste nonché le tipologie di risorse, le 

disponibilità finanziarie disponibili per il triennio e gli 

accantonamenti di cui all’art. 12, comma 1 del D.P.R. 207/2010. 

 

Il VICE PRESIDENTE interviene ponendo l’accento sul documento di 

programmazione triennale che ha una valenza documentale di fondamentale 

importanza e per questo motivo lo stesso va esaminato con cura e 

puntualità dalla commissione visto che è da allegare al Bilancio 

preventivo  per identificare e quantificare il quadro dei propri BISOGNI 

e delle relative esigenze di questa amministrazione, individuando gli 

interventi necessari al loro soddisfacimento. 

Poi, lo stesso DARA, facendo riferimento ad una delle voci del piano che 

prevede il consolidamento strutturale della torre nord del Castello dei 

Conti di Modica, chiede notizie sull’Enoteca Regionale, la stessa 

allocata nel Castello, già finanziata e non ancora collaudata. 

 

Alle ore 10:20 entra la PRESIDENTE consigliera Allegro. 

 

Presidenza della PRESIDENTE ALLEGRO. 

 

La commissione tutta chiede al geom. BASTONE di poter verificare se i 

lavori riguardanti l’Enoteca sono stati ultimati e se è stato fatto il 

collaudo visto che nel piano è stato previsto un intervento di 

consolidamento del Castello. 

 

La commissione con l’assistenza tecnica del geom. BASTONE continua ad 

esaminare il piano. 

 

Alle ore 10:40 esce il VICE PRESIDENTE DARA. 
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Il cons. CALDARELLA chiede a questo punto se nel piano è stato inserito 

il tratto di via San Leonardo come fognatura per allacciare 

l’anfiteatro.  

 

Il cons. FERRARELLA chiede a quanto ammontano le somme residue. 

 

Il geom. BASTONE dice che la ragioneria sta verificando l’ammontare. 

 

Si continua con l’esame del piano e delle relative priorità.  

 

A questo punto si apre una discussione sul odg. 

 

La PRESIDENTE congeda il geom. BASTONE ringraziandolo per la 

collaborazione resa alla Commissione. 

 

Infine ringraziando tutti gli intervenuti ai lavori odierni e non  

avendo altri  chiesto  di  parlare, la PRESIDENTE dichiara chiusa la 

seduta. 

 

La seduta è tolta alle 11.00 
Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

 

 

    Il Vice Segretario                                            La Presidente                                  Il Vice Presidente 

Giovan Battista Vitale                                      Anna Maria Allegro                                Francesco Dara 


